

Artikel vom 07.04.2022

CSU Peißenberg

Spende der Fraktion CSU / Parteilose an die Ukrainehilfe



v.l.: Andreas Fischer (Markt Peißenberg), Christian Quecke (Fraktion CSU/Parteilose)

Seit Wochen tobt - mitten in Europa - ein furchtbarer, von der Russischen Föderation begonnener völkerrechtswidriger Krieg in der Ukraine. Dieser Krieg fordert nicht nur sinnlose Opfer, für viele Menschen ist es auch unumgänglich geworden ihre Heimat zu verlassen. Einige der Geflüchteten sind auch in Peißenberg angekommen

Dank vieler Aktionen, insbesondere durch das Engagement zahlreicher Bürgerinnen und Bürger, den Vereinen, den Sozialverbänden, des Unterstützerkreises Asyl, der Feuerwehr, des BRK, der Johanniter, der Schulen, der Kirchen und der Marktgemeinde kann vor Ort Hilfe in verschiedensten Formen angeboten werden.

Zur Unterstützung dieser Angebote verzichteten im April die **Marktgemeinderätinnen und -räte der Fraktion CSU / Parteilose**, zusammen mit **Bürgermeister Frank Zellner**, auf ihre Sitzungsgelder und stellten eine Spendensumme in Höhe von 400,00 € dem Markt Peißenberg zur Verfügung.

„Die Fraktion ist sich sicher, dass dieser Beitrag, neben allen anderen Aktionen engagierter Bürgerinnen und Bürger, Verbänden und Institutionen, genau denjenigen Menschen

zugutekommen wird, die momentan am meisten Hilfe gebrauchen können“, sagt Marktgemeinderat Christian Quecke in Vertretung von Fraktionssprecherin Patricia Punzet bei der Übergabe der Spende an Rathausmitarbeiter Andreas Fischer.